



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

15. November 2013

Festlichkeiten 2015 Parlament verabschiedet Verpflichtungskredit

(IVS).- Der Grosse Rat hat einen Verpflichtungskredit für die 2015 vorgesehenen Veranstaltungen verabschiedet. Mit dem Beschluss werden die Festlichkeiten zum 200-jährigen Jubiläum des Beitritts des Wallis zur Eidgenossenschaft und weitere verschiedene grössere Veranstaltungen im Jahr 2015 ermöglicht. Der vom Parlament beschlossene Kredit beläuft sich auf dreizehn Mio. Franken. Die Walliser Delegation Loterie Romande (LoRo) wird sich mit einem ausserordentlichen Betrag von zehn Mio. Franken an den Kosten beteiligen, der Kanton wird die restlichen drei Mio. Franken übernehmen.

Der vom Grossen Rat beschlossene Verpflichtungskredit ist für die Jahre 2014-2016 vorgesehen und bildet die Grundlage für die Mitfinanzierung des Kantons der Festlichkeiten des 200-jährigen Jubiläums des Beitritts des Kantons zur Eidgenossenschaft. Berücksichtigt werden das Eidgenössische Schützenfest, das 1500-jährige Jubiläum der Abtei St. Maurice, die Präsenz des Wallis an der Weltausstellung „Milano 2015“, der Auftritt des Wallis als Gastkanton bei der Vereidigung der päpstlichen Garde in Rom und das 150-jährige Jubiläum der Erstbesteigung des Matterhorns.

Die Projektträger der „Sternprojekte“ und des „Labels 2015“, bestehend aus Unternehmen, Walliser Verbänden und Organisatoren von bekannten Veranstaltungen begrüßen den positiven Entscheid des Parlaments, welche die Weiterverfolgung oder Lancierung der ausgewählten Projekte bzw. Veranstaltungen sicherstellen.

Mit der Koordination und Betreuung der verschiedenen Projekte bzw. Veranstaltungen wurde die branchenübergreifende Gesellschaft „Valais/Wallis Promotion“ beauftragt. Somit wird ebenfalls sichergestellt, dass alle Aktivitäten für die Imageförderung des Wallis eingesetzt werden können.

Staatsrat Jean-Michel Cina, Präsident des Steuerungsausschusses des Projekt „Valais/Wallis 2015“, zeigte den Abgeordneten nochmals den Willen des Staatsrates auf, das Wallis mit diesen Veranstaltungen als innovativen, offenen und modernen Kanton zu präsentieren. Die Bevölkerung des Wallis wird bei den Feierlichkeiten des 200-jährigen Jubiläums des Beitritts des Wallis zur Eidgenossenschaft im Mittelpunkt stehen. Staatsrat Cina unterstrich zudem die Wichtigkeit der Grossveranstaltungen für die nationale und internationale Wahrnehmung des Wallis.

Auskunftsperson: Staatsrat Jean-Michel Cina, Chef des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung, 027 606 23 00

